

Premierentickets für die „Schneekönigin“

(busch) Die 30jährige Vereins-tradition des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) feiern, eine schillernde Eislauf-Revue erleben und sich einige Stunden gut unterhalten lassen – diese drei Wünsche werden bei dem musikalischen Weihnachtsmärchen „Die Schneekönigin“ wahr.

Am Sonntag, 3. Dezember, 17 Uhr, werden

150 Eiskunstläufer und Eistänzer, ausgestattet in farbenprächtigen Kostümen, die Premiere in der geheizten Eis-



sporthalle Reuschenberg, Carl-Diem-Straße 1, gestalten – und Sie können dabei sein, obwohl die Premiere bereits ausverkauft ist! Exklusiv unter allen NGZCard-Nutzern, die an der großen Verlosung teilnehmen, werden zehn Mal je vier Eintrittskarten für die Premiere der „Schneekönigin“

verlost. So haben Familien noch die Chance, bei dieser Ausnahme-Veranstaltung live dabei zu sein.

Wer gewinnen will, schreibt bis Samstag, 18. November, eine Postkarte an die Neuß-Grevenbroicher Zeitung, Abteilung NGZCard, Moselstraße 14, 41464 Neuss oder sendet eine Mail an „NGZcard@ngz-online.de“. Das Stichwort für alle Einsender lautet „Schneekönigin“. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Die Kinder können sich bei der rasanten Version von Hans Christian Andersens Märchen

auf ein spannendes Abenteuer freuen: Mitten im Schneetreiben entführt die Eiskönigin den kleinen Kai und verschleppt ihn in ihrem Palast. Kais Freundin Gerda kennt nur ein Ziel: ihn aus seinem eisigen Gefängnis zu befreien. Doch der Weg zu Kai ist weit und voller Gefahren: Gerda trifft auf Räuber. Doch zahlreiche Helfer – ein großzügiges Königspaar schenkt ihr eine Kutsche, eine Fischköchin zeigt ihr den richtigen Weg – bringen Gerda in den Eispalast. Hier muss sie Kai befreien. Und während die Mädchen und Jungen auf ein

glückliches Ende des Abenteurers hoffen, können sich die Erwachsenen von der Geschichte einer märchenhaften Liebe verzaubern lassen. Genügend Gelegenheiten, um phantasievolle Effekte, Showeffekte und Musik, Licht- und Pyrotechnik einzusetzen.

Ein besonderer Programmpunkt: Gegen 16.40 Uhr werden die rund 50 Mitglieder des Gospelchores St. Jacobus aus Hilden den Zuschauern mit ihrer Darbietung mitreißender Songs einheizen – und das Eis fast zum Schmelzen bringen. www.schneekoenigin-2006.de